



Con Ley de Amnistía prevalecerá el Estado de derecho: Mier



Redacción.- **Ignacio Mier**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó que con la aprobación de la reforma a la **Ley de Amnistía prevalecerá el Estado de derecho** con pleno respeto a los derechos humanos.

En el mismo tenor, el líder parlamentario aseguró que dicha modificación que adiciona un artículo 9 a la Ley en comento, en materia de otorgamiento de amnistía de manera directa, representa una oportunidad relevante de contar con un país justo en donde no se deje la puerta abierta para violentar la libertad de las personas.

<https://tribunanoticias.mx/con-ley-de-amnistia-prevalecera-el-estado-de-derecho-mier/>